
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１１月～１月は公民館本館の空調機設備改修工事の為、いつもの部屋（第２研修室）が 

利用できなくなります。 

 

この期間は、お隣の新館（図書館がある建物）の１階で例会を行います。 

現在の部屋の定員が３０名で、１１月からの場所は定員２０名と少し狭くなりますが、 

今までと同様に、楽しい汐風でいきたいと思いますので、宜しくお願いします。 

 

※遅く来られた方は、定員の都合で参加できない場合もあることをご承知おきください。 

【重要】１１月～１月_例会時の部屋について

今回は、村川真美さんが“万葉植物園”を紹介してくれました♪ 

 

私が市川市で衝撃を受けた場所は「万葉植物園」です。 

市川大野駅から徒歩 3分ほどの好立地(?)で、入園無料であるにも関わらず、ひとけが全く 

ありません。私は幾度か訪れたことがありますが、園内で人を見かけたことは一度もありません。 

今はひとけが無さすぎることに衝撃を受けていますが、そのうち仮に人を見かけることがあれば、 

それはそれで衝撃を受けそうです。 

 

園内の植物の根元には、その植物に関する万葉集の札が 

立てられています。万葉集に造詣の深い方はもちろん、 

そうでない方も、お気に入りの歌を見つけにぜひ 

訪れてみてください。 

 

今月の、市川の衝撃をくらったあそこ！

１０月になりました。７～９月とホントに暑かったですね。 

日中に外を歩いていると、太陽の日差しが強く、若いお兄ちゃんでも日傘を 

さしていました。昭和生まれの自分としては、「男子に日傘」は抵抗がありますが、 

恰好など気にしている場合じゃないですよね。 

 

それでは、いつものなぞかけを一つ 

「今年の夏」とかけまして、「お母さん、私の洗顔クリームがないんだけど」と 

ときます。  その心は、「暑かった（あ～使った）」 

令和 ５年１０月 ５日

（木） 

汐風ニュース 10月号  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(￣∀￣)Ｖ 今月号の新聞担当は野上でした。 

 

９月２４日（日）に開催されたバーベキューに、二女とその友達を含め５名で参加しました。 

私自身、２０年振りに再会した人がいたり、凄くおいしい“お肉”を堪能したりと 

楽しい時を過ごすことが出来ました。子供たちにも、炭を熾す手伝いをさせる等、普段でき

ない体験をさせて頂き、ろう協の皆さんには心から感謝申し上げます。 

 

＝皆さんに聞いてほしい「すごい話」が１つ＝ 

輪の会の会員の方だと思いますが、安川さん（母）も来年小学生になる娘さんと２名で参加

していました。（お二人とも健聴者です） 

お母さんが少し離れて、姿が見えなくなった時に、娘さんが私の二女達に対し指文字で、 

「ま」「ま」「ど」「こ」と表現したのです。 

二女達もすぐに気づき、少し離れたお母さんのところに連れて行きました。 

後で、お母さんにその話しをすると、凄く驚いていました。 

お母さん曰く、「家で少し指文字を一緒にやっている程度なのですよ」との事でした。 

 

 

ろう協主催のバーベキュー交流会に参加しました

集合は、東西線「浦安駅」に１４時３０分です。 

「ラケットなんか持ったことないよ」という人も大歓迎です。 

 

詳しくは、先月の汐風ニュースをご覧ください。 

「どうしようかな」と迷ったら、お近くの汐風役員に今すぐお声掛け願います♪ 

汐風卓球大会は、今度の日曜日（８日）で～す！！


